



Los usuarios del Centro de Día están colaborando estos días con miembros de la asociación ecologista "Qué Celeste" empleando algunos de los objetos recogidos en las limpiezas de playas que la entidad ha llevado a cabo en los últimos meses en las zonas de Ses Illetes, Es Carnatge y el camino de Es Ram.

De esta forma, se da una segunda vida con un uso decorativo a diversos materiales, una fórmula de reciclaje artístico que permite que los usuarios del Centro de Día mejoren en creatividad y autonomía personal.

En concreto, se están utilizando las botellas de plástico para hacer medusas que servirán como luces decorativas para el festival Qué Celeste, que tendrá lugar los días 21 y 22 de septiembre en la plaza de la iglesia de Sant Ferran y que como en ediciones anteriores, tiene por objetivo concienciar a la población ya los visitantes sobre la conservación y cuidado del entorno.